



Journée Nationale des Véhicules d'Époque



Le 30 avril 2017

A l'occasion de son cinquantenaire, la FFVE lance la 1^{ère} édition de cette journée dédiée à l'automobile ancienne pour faire sortir un maximum de véhicules des garages. Des manifestations spontanées ou organisées par des clubs, des musées, des professionnels un peu partout en France proposeront des traversées de villes, sorties pique-nique, bourses d'échange, concours d'élegance ou concours d'état, visites.

Plus d'informations

www.ffve.org ou les organisateurs qui affichent le logo de la Journée Nationale